

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1362>

Poterie avec la Terre de la Cour

- Education Au Territoire -



Date de mise en ligne : lundi 19 octobre 2015

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Un samedi, à Saint Auban, la pluie est tombée très fort.

Elle a entraîné la terre du talus qui est le long de l'école.



Cette terre est arrivée au bord de notre cour.



On sait que cette terre colle aux pieds quand on marche dedans, comme l'argile.



Alors, on a pensé qu'on pourrait la ramasser pour faire de la poterie.



Cette terre était humide.



Quand on l'a portée dans le seau, elle était lourde !

On a invité les enfants de la classe de Nelly à venir faire de la poterie avec nous.

Dans la classe, on a mis une blouse pour ne pas se salir.

Cette terre est rouge, et elle tache. Attention !



Thomas a distribué un peu de terre à chacun.



On l'a malaxée, pétrie, roulée, écrasée...

On l'a mise en boule pour la préparer.

Ensuite chaque enfant a modelé un objet.





Nos objets :

des escargots



des
bonshommes
de neige







C'était intéressant et génial de travailler avec quelque chose que l'on a pris dans la nature !

La classe de CYCLE 1.